

Gobierno prevé lograr la meta de 3 millones de viviendas entregadas en 2019

Autor Administrator

Tuesday, 18 de October de 2016

Modificado el Monday, 17 de October de 2016

El presidente Nicolás Maduro intervino en la Conferencia de Naciones Unidas sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible Hábitat III, en Quito (Ecuador).

Caracas.- El presidente Nicolás Maduro señaló que en el marco de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), prevé alcanzar a entregar la vivienda número 3 millones al cierre de 2019.

Dijo, al intervenir en la Conferencia de Naciones Unidas sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible Hábitat III, en Quito (Ecuador), que a la fecha se han otorgado 1 millón 160 mil viviendas, tras cinco años de vigencia de esa Misión, creada por el entonces presidente Hugo Chávez.

“Esta GMVV ha permitido un milagro en la superación de la pobreza, de la miseria, de emprender una evolución de la vivienda y el hábitat, con una amplia dimensión social”, comentó el mandatario a través de la señal de VTV.

Precisó que las viviendas construidas y entregadas, las cuales han hecho posible una transformación urbana, cuentan con una inversión acumulada de 95.000 millones de dólares, 4 veces más que las reservas internacionales de Venezuela.

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/gobierno-preve-lograr-meta-millones-viviendas-entregadas-2019_622969